
１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．安全指導について
 (1) 道路交通法改正に伴う通学指導の変更は
 (2) 小中学校における安全運転教育は
 (3) 違反者に対する対応は
 
２．スマホの利用について
 (1) 小中学校におけるスマホ利用状況は
 (2) 中学校への持ち込みへの対応は

３．まちづくり会社について
 (1) まちづくり会社の事業実績は
 (2) まちづくり会社の収支状況は
 (3) 温泉施設と町との関係は

２ ５番　坂上 祐次 議員

１．特別定額給付金の事務執行について
 (1) 申請書の発送・給付手続が迅速に行われた要因は
 (2) 全国各地でオンライン申請による受付においてトラブルが発生したと聞いてい
　 る。本町ではどのような事案があったか。また、その改善すべきポイントはどの
　 ようなことか
 (3) 給付金の事務執行に関して、職員がデータベースの構築・システムの立ち上げ
　 を行ったと聞いている。町としてどのような評価をしているか
 (4) 今後の職員採用に関して、ＩＴの専門職が必要と考えるが、町の方針はどのよ
　 うなものか

３ ２番　早川 元久 議員

１．職員へのカレー販売について
 (1) 新聞報道等での事実と違う点は
 (2) 記事の訂正依頼などの予定は
 (3) 広報明和への町長のコメント掲載予定は

２．空き家対策について
 (1) 相談窓口での相談件数は
 (2) リーフレットは作成されたのか
 (3) 迷惑をかけている所有者への通知件数と所有者の対応は

３．川俣駅周辺整備について
 (1) 医療ビルに予定している土地開発公社の事務所は広すぎると思うが、どのよう
　 に活用するのか
 (2) 温泉掘削工事の状況と温泉の供給先をまちづくり会社に提案しては（住民への
　 供給など）
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４ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．駅前開発
 (1) 駅西口のホテル建設予定地は民間と公社が所有しているが、町が買い上げてホ
　 テル業者に賃貸するのか、それともホテル業者で買い取るのか
 (2) 駅西口は国からの助成はあるのか、あるなら金額は。また、その使われ方は
 (3) まちづくり会社への職員研修は年内までで、その後の派遣は止めるべきと思う
　 が、町の計画は
 (4) まちづくり会社の事務所は役場内にあるが、ずっと役場内に設置するのか。ま
　 た、その賃貸料は

２．企業誘致
 (1) 東部工業団地の企業誘致の進捗状況は
 (2) 矢島地内の集客施設の進捗状況は
 
３．カレー問題についての執行部報告
 (1) 強制はなく、職員の誤解という説明が議会にあったが、関係者の調査はどのよ
　 うに実施したのか
 (2) 自治労からの抗議声明があったと新聞記事に掲載されたが、この事も自治労側
　 の誤解という結論か
 (3) 明和町の名誉に関わる問題だと思うが、朝日新聞、自治労に対して抗議、謝罪
　 は求めないのか
 
４．コロナ対策
 (1) ＰＣＲ検査の助成は
（2）コロナ対策は取られているが、町民が感染した場合の対応策は考えられている
　 か（役場や公共施設、学校等の利用基準なども変えざるを得ないと思う）

５ ６番　岡安 敏雄 議員

１．都市計画税の実施について
 (1) 駅前開発が進み東西の駅周辺が発展しつつあるが、税金の公平性からも周辺へ
　 の都市計画税が必要と思われるが
 (2) ８月４日都市計画審議会が開催され区域区分の変更や地区計画の変更などが審
　 議されたが、開発地域と非開発地域に格差が生じないのか

６ 11番　関根 愼市 議員

１．平和行政
 (1) 平和に対する町の取り組みについて
  ① 平和研修派遣事業の延べ参加者数と行く先の傾向は
  ② 平和研修派遣事業を切らさず続けてきたが、この事業に対する感想は
  ③ 平和研修派遣事業のＰＲ不足を感じるが、検討されてはどうか
　④ 戦争体験者や語り部から戦争に関わる話を聞く機会の検討は
　⑤ 前回の一般質問に対する答弁で、機会があれば公民館事業として写真展などを
　 検討すると答弁されたが、その後の取り組みはどうか

２．少子化対策
 (1) 不妊治療助成事業について
  ① 最近の出生数と合計特殊出生率の推移
  ② 不妊治療後の出生数は
  ③ 町独自の助成の加算（上乗せ）について
　④ 事実婚も助成対象に加えることはどうか


